



CORTE DE CUENTAS DE LA REPÚBLICA



San Salvador 1 de julio de 2016.

Estimado/a compañero/a:

Junio ha sido un mes de importantes logros para nuestro Organismo Superior de Control.

Del 16 al 17 de este mes tuvo lugar la Cuadragésima Asamblea General Ordinaria de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores, OCCEFS, en la que titulares y delegados de diez EFS pusimos en común, discutimos y tomamos acuerdos para llevar mejores servicios de control y fiscalización a la población de la región centroamericana y caribeña. Al respecto señalo que continúo recibiendo cartas de agradecimientos de los titulares de las EFS que, a su regreso al país de origen, han tenido a bien ponderar los esfuerzos de procuración de esta jornada de trabajo. Fueron horas intensas de reuniones de nuestra entidad regional.

Por otra parte, deseo informar que recibí, en compañía del Primer Magistrado y del Segundo Magistrado, la grata visita de la Sra. Embajadora de los Estados Unidos de América, Jean Elizabeth Manes, con quien abordamos temas de interés bilateral muy trascendentales para nosotros. Esta es la primera visita de un funcionario de alto nivel de ese país amigo a esta Entidad fiscalizadora en lo que va del año.

En conferencia de prensa anuncié a la población salvadoreña las acciones de verificación para asegurar el uso adecuado de los 157 millones de dólares que serán utilizados en las medidas extraordinarias de seguridad pública que ha acordado el Gobierno.

Traigo a cuenta que en este sexto mes del año, se ha continuado el proceso de actualización profesional de los auditores de esta institución. Así, en coordinación con el Ministerio de Hacienda se realizaron jornadas de capacitación sobre el uso del Sistema de Administración Financiera Municipal (SAFIM), en las direcciones regionales de San Miguel y de Santa Ana.

Que los auditores manejen la aplicación informática SAFIM, permitirá mayor eficiencia en las acciones de control de los fondos públicos municipales, un tema que urge afinar para generar eficiencia en las municipalidades.

Es importante informar que se divulgaron las Normas de Auditoría Interna del Sector Gubernamental, Edición 2016. Asimismo, clausuramos en San Miguel un ciclo de seminarios que coadyuvó al fortalecimiento de las capacidades del talento humano de la Dirección Regional, abogados, funcionarios de municipalidades de la Zona Oriental y estudiantes de las carreras de Derecho y Contaduría Pública. La Asociación de Abogados de Oriente nos confirió un reconocimiento, lo cual agradecemos de la mejor manera.

Reciban mis cordiales saludos los abogados de la institución, los padres de la Corte, los docentes, porque recientemente estuvieron festejando su día. Mi atento saludo, por un julio provechoso.


Lic. Jovel Humberto Valiente.
Presidente.

